

敬礼 令和6年3月の団通信をお届けします。

[活動報告]

ビーバー隊は1月27日(土)に、初詣ハイキングと環境美化活動をしました。2月4日(日)には、団行事「ベーデン-パウエル祭」に参加しました。いろいろなグループ対抗ゲームや紙芝居、ビンゴゲームで、ボーイスカウト創始者の誕生日を祝いました。2月17日(土)には、竹と炭を使って大きなバームクーヘンを焼きました。みんなで協力して、竹を回しながら少しずつ焼き、だんだん大きくしました。ふんわりしてとても美味しいバームクーヘンになりました。

カブ隊は1月28日(日)に、木工②で色々使える棚を作りました。少し斜めにしたりしておしゃれにできました。その後ロープ結びの練習もしました。2月4日(日)には、団行事「ベーデン-パウエル祭」に参加しました。2月18日(日)には、町並みを通して町内ハイキングと環境美化活動をしました。大きな涅槃像の前で記念写真も撮りました。ボーイスカウトのスローガンは「日々の善行」です。活動中にも、いつでもどこでも奉仕の精神を大切にしましょう。

ボーイ隊・ベンチャー隊は2月4日(日)に団行事「ベーデン-パウエル祭」に参加しました。2月25日(日)には、月の輪集会和合同で活動します。ベンチャー隊は進級課目をハウススカウティングで取り組んでいます。

土曜部は2月10日(土)に、落ち葉と小枝で焼き芋を焼きました。焼いている間に、舞切り式火起こしやマグネシウムマッチ(ファイヤースターター)を使った火起こしなどをしました。その後、ジャバラの入ったカラリ特設の足湯に入りました。ドリンクサービス付きでぽかぽかと温まりとても気持ち良かったです。美味しい焼き芋を食べた後は、残り火でマシュマロ焼きも楽しみました。 弥栄

会議・行事案内

☆3月の団の会議

- ◎団会議(隊長会)・3月15日(金) 15:00～ 団本部
- ◎事務日(事務局員)・3月21日(木) 10:00～ 団本部



内子第1団HP

活動写真



ゴミ袋とトングを持って、ハイキングしながら環境美化活動 ちょっと休憩

1/27 ビーバー隊初詣ハイク



1/28 カブ隊 木工②
上手にできました。



2/4 ベーデン-パウエル祭

だんだん長くなるじゃんけん列車



背中に動物カードを貼って「私は何でしょう」当てゲーム

絵を描いて伝言ゲーム



樋内先生の紙芝居

最後は全員でビンゴ大会



2/10 土曜部 ドラム缶で焼き芋

舞い切りで火起こし

からり特設足湯に入りました



2/17 ビーバー隊 粉、卵、バターを入れ生地を作ります。まきと炭でバームクーヘンを焼きました



2/18 カブ隊 町中ハイキング 涅槃像の前で記念撮影

ハイキングの途中にも「日々の善行」